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1月
がつ

１６日
にち

（火
か

）に令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

第
だい

4回
かい

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を行
おこな

いました。 

9月
がつ

以来
い ら い

の飯野
い い の

小
しょう

での学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

に

なりました。 

3学期
が っ き

当初
と う し ょ

の子
こ

どもたちの学習
がくしゅう

の様子
よ う す

を

参観
さんかん

していただき，少
すこ

し早
はや

いですが，今年度
こ ん ね ん ど

の

学校
がっこう

の取
と

り組
く

みについて1年間
ねんかん

を振
ふ

り返
かえ

って

協議
き ょ う ぎ

していただきました。 

主
おも

な内容
ないよう

は，以下
い か

のようになります。 

〇令和
れ い わ

6年度
ね ん ど

の土曜
ど よ う

授業
じゅぎょう

は，実施
じ っ し

しない。 

〇全国
ぜんこく

学力
がくりょく

・学習
がくしゅう

状況
じょうきょう

調査
ちょうさ

等
と う

の結果
け っ か

を受
う

けて，「書
か

く」力
ちから

や文章
ぶんしょう

を読
よ

み取
と

る力
ちから

をつけ

る取
と

り組
く

みをこれからも続
つづ

けていくことは大切
たいせつ

である。 

〇端末
たんまつ

を活用
かつよう

することが増
ふ

えているように感
かん

じた。 

〇端末
たんまつ

を利用
り よ う

した宿題
しゅくだい

の家庭
か て い

での確認
かくにん

が難
むずか

しいときがある。宿題
しゅくだい

の出
だ

し方
かた

や内容
ないよう

につ

いて今後
こ ん ご

検討
けんとう

していくことがあると感
かん

じる。 

〇端末
たんまつ

を利用
り よ う

した宿題
しゅくだい

も，子
こ

どもの思考
し こ う

過程
か て い

がわかるような課題
か だ い

が学年
がくねん

に応
おう

じて出
だ

せる

とよいのでなないだろうか。 

〇保健室
ほ け ん し つ

の利用
り よ う

状況
じょうきょう

も協
きょう

議会
ぎ か い

の場
ば

で共有
きょうゆう

できるとよいのでは。 

〇子
こ

どもたちのあいさつが，もっとできるようになってほしい。 

〇他校
た こ う

やスポーツ施設
し せ つ

を利用
り よ う

した学校
がっこう

もあり，薬品
やくひん

不足
ぶ そ く

も危惧
き ぐ

されるなかで，水泳
すいえい

の

授業
じゅぎょう

ができてよかった。 

〇登
と う

下校
げ こ う

時
じ

に大
おお

きな事故
じ こ

等
と う

がなく安心
あんしん

している。 

〇ネットトラブルなどは，やはり家庭
か て い

の理解
り か い

と協力
きょうりょく

が必要
ひつよう

である。 

〇今年
こ と し

は，飯野
い い の

まつりが開催
かいさい

された。今後
こ ん ご

も地域
ち い き

とのかかわりが増
ふ

えるとよい。 


